



Realschüler stecken mitten im Prüfungsstress

Start mit Mathe: Nachdem die erste Prüfung im Fach Deutsch verschoben werden musste, startete gestern die Abschlussprüfung für 131 Schüler der Realschule Donaueschingen ausnahmsweise mit dem Fach Mathematik. Die Jugendlichen werden in diesem Jahr in den Themengebieten Trigonometrie, Stereometrie und Algebra geprüft. Daten auswer-

ten und Wahrscheinlichkeitsrechnung gehören seit einigen Jahren ebenfalls zu den Aufgabengebieten. Die Mathematikprüfung besteht aus einem Pflichtteil mit Grundaufgaben wie Prozentrechnung oder Körperberechnung und einem Wahlteil mit drei unterschiedlichen Aufgabentypen.

BILD: REALSCHULE DONAUESCHINGEN